
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  職員研修会の後に、同会場で懇親会があり、皆で 

 楽しく食事をいただきました。 

  １０月には６年ぶりにけやき祭りも開催予定なので、 

 体調を万全にしてみんなで盛り上げていきましょう！ 

                 （溝口・相澤） 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

退
任
の
挨
拶 

初
代
理
事
長
の
北
山
和
也
先
生
か
ら
引
き
継
い
で
十

一
年
余
り
と
な
り
、
今
年
度
か
ら
前
常
務
理
事
の
菅
原
隆

さ
ん
に
バ
ト
ン
タ
ッ
チ
し
ま
し
た
。 

 

こ
の
長
い
期
間
に
は
、
順
調
に
運
営
さ
れ
た
時
期
や
、

東
日
本
大
震
災
に
よ
り
困
難
を
極
め
た
時
期
も
あ
り
ま

し
た
。
今
振
り
返
っ
て
み
ま
す
と
、
職
員
の
皆
様
や
市
内

の
福
祉
関
係
の
方
々
、
双
葉
郡
内
町
村
の
行
政
及
び
福
祉

関
係
の
皆
様
、
そ
し
て
全
国
き
ょ
う
さ
れ
ん
の
仲
間
達
、

団
体
の
皆
様
か
ら
特
段
の
ご
支
援
を
頂
き
ま
し
た
。 

 

こ
の
ご
支
援
が
あ
っ
た
か
ら
こ
そ
、
現
在
の
希
望
の
杜

福
祉
会
が
あ
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。
関
係
の
皆
様
に
心
か

ら
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

福
祉
を
取
り
巻
く
環
境
は
厳
し
く
、
課
題
は
山
積
し
て

い
ま
す
。共
に
力
を
合
わ
せ
、頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

前
理
事
長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

加
藤 

秀
男 

9 月 19 日に、「いくならならは。リニューアルフェスタ」が楢葉町天神岬サイクリングターミ

ナルにて開催されました。 

ふたばの里、りんべるハウスは共に地域の皆様に育てて頂いた事業所であり、今回「楢葉町

の復興を一緒に盛り上げたい」との思いで参加させて頂きました。 

ふたばの里からは 25 名の利用者さんが参加し、販売活動やイベント等を楽しみました。利用

者さんの中には、久しぶりにお会いした町民の方から近況などを聞かれ会話が弾んでいた方や

、また天神岬からの風景をなつかしそうに眺めている方の後ろ姿をみると、それぞれに深く感

じる想いがあったようです。 

楢葉町に「戻る・戻らない」を簡単に決めることができない中、ふる里を大切に思う気持ち

を忘れず、今ある「日常という平和」を大事にしていく事ができるよう、ふたばの里スタッフ

一同、利用者さんの心に寄り添った支援を今後も続けていきたいと思います。 

                              吉田 由紀江 

 

線
量
も
建
物
も
心
配
無
い
の
で
、
雑
然
と
し
た
建
物
の
中
を
片

付
け
、
清
掃
を
行
い
、
綺
麗
に
な
っ
た
事
務
室
に
コ
ピ
ー
・
フ
ァ

ッ
ク
ス
・
電
話
・
パ
ソ
コ
ン
が
入
り
、
洗
浄
し
、
消
毒
し
た
机
と

イ
ス
で
事
務
も
と
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
で
も
買
い
物
は
い

わ
き
で
す
。
ま
た
、
地
域
の
人
が
片
付
け
や
花
壇
づ
く
り
に
来
て

く
れ
て
い
ま
す
。
受
け
入
れ
可
能
に
な
っ
た
「
結
い
の
里
」
に

は
、
障
が
い
者
の
方
か
ら
問
い
合
わ
せ
が
来
て
い
ま
す
。
今
は
帰

町
さ
れ
て
い
る
高
齢
者
の
方
と
、「
ふ
た
ば
の
里
」
利
用
者
の
手

作
り
作
品
等
を
展
示
し
、
鑑
賞
・
販
売
で
き
る
よ
う
に
整
え
て
い

ま
す
。
障
が
い
者
と
高
齢
者
の
方
の
集
い
の
場
と
し
て
の
利
用
も

考
え
て
い
ま
す
。
楢
葉
町
へ
の
視
察
に
訪
れ
る
方
の
立
ち
寄
り
も

考
え
、
声
を
か
け
て
お
り
ま
す
。
作
品
提
供
・
視
察
よ
ろ
し
く
お

前回のけやきまつりの様子♪♪ 

⬤日程 ：2015 年 10 月 31 日（土） 

⬤時間 ：10：00 ～ 14：00 ※13：30 から大抽選会！ 

⬤場所 ：平第二小学校  

⬤駐車場：校庭  

※雨天決行（大雨中止） 

結いの里の事務室 

机やｺﾋﾟｰ、ﾊﾟｿｺﾝが入り 
事務室らしくなりました 

 
 

〶 

２
０
１
５
年
９
月
５
日
、
楢
葉
町
の
避
難
指
示
が
解
除
さ
れ
ま

し
た
。
か
つ
て
楢
葉
町
で
活
動
を
し
て
い
た
希
望
の
杜
福
祉
会
の

そ
れ
ぞ
れ
の
事
業
所
の
再
開
に
は
い
た
り
ま
せ
ん
が
、
地
域
社
会

貢
献
事
業
と
し
て
、
法
人
独
自
に
「
地
域
生
活
支
援
セ
ン
タ
ー 

結
い
の
里
（
仮
）」
を
開
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
当
面
は
帰
町

し
た
障
が
い
者
や
高
齢
者
の
方
々
に
、
日
中
集
う
こ
と
と
の
出
来

る
場
所
と
し
て
開
放
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。 

願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

ま
た
、
今
後
帰
町
さ
れ
る
障
が
い
者

の
方
が
増
え
る
時
は
、
就
労
継
続
支
援

Ｂ
型
事
業
所
の
再
開
も
考
え
て
い
ま

す
。
楢
葉
町
に
お
い
て
も
障
が
い
を
持

っ
た
方
達
が
落
ち
着
い
て
生
活
し
、
日

中
活
動
が
で
き
る
場
に
し
た
い
と
思
い

頑
張
っ
て
い
ま
す
。 

結
い
の
里 

 

早
川 

千
枝
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⬤ふたばの里に通所している増子玄太さんが、「東北障がい者芸術公募展」にて 

『バク』『心の妖怪』の陶芸 2作品を出展し、入選を果たしました！！ 

① いつから陶芸を始めたのですか？ 

3 年前ぐらいからいわき市中町にある陶芸教室に通って

います。市美術展にも出展しています。 

② 今回の作品の製作期間は？ 

1 時間程度で形を作りあげました。 

その後、乾燥させうわぐすりを塗って釜で焼き上げて 

完成するまで 3週間程度かかります。 

③ 今後はどのような作品を作りたいですか？ 

その時に頭に浮かんだ物を作品にしていきたいです。 

 

増子玄太さん作『心の妖怪』 

増子玄太さん作『バク』 

ご入選おめでとうございます！ 

増子玄太さんは、震災前には絵画教室にも通っていて、絵を描く

ことも大好きとのことでした。 

「きょうされん」カ㆑ンダーにも選ばれたことがあるそうで、今

後の活躍に益々目が離せません！ 

今回のインタビューには、玄太さん・玄太さんのお母様にも協力

いただきました。お忙しい中ありがとうございました！ 

 

 
 

 
 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 
 
 
 

 

 

    

 

    

 

 

 

 

 

 

 

7 月 11 日（土）ピュアベルヴィいわきにて、希望の杜福

祉会職員研修が行われました。 

菅原理事長から開会挨拶の後、伊東達也理事の講演が行

われ、 

「日本の障がい者と希望の杜福祉会の歩んだ道」と題

し、希望の杜福祉会の立ち上げや、障がい者の自立と社

会復帰を目指す活動についてのお話をしていただきま

した。 

職員一同、「希望の杜福祉会」の今までの歩みに熱心に耳

を傾けていました。そして今後、利用者の方たちが地域

で生き生きと暮らしていくためにはどのように支援し

たら良いのか、そしてそれをどう実現していくのか、な

どを改めて考える研修会となりました。 

 

    

千葉県 ほっとはーと 埼玉県 やどかりの里 宮城県 蔵王すずしろ 東京都 パイ焼窯 

法人研修会では、平成 26 年度の先進事業所視察研修報告会が開かれました！ 

各県の 4 施設へ研修に行った職員が、それぞれの施設・事業所を見学させていただき、各施設

の経営方針や理念などを学び、希望の杜で生かせることはないか、など、それぞれの研修報告

を発表しました。 

希望の杜研修会と同時に、「けやきを支える 1000 人の会」から、希望の杜福祉会へ支援とし

て、各事業所へ寄贈品・各管理者へ贈呈状が送られました。 

⬤「工房けやき」へ   豆腐製造の凝固器 

⬤「杜のどーなつ」へ  包装用シーラー 

⬤「のんびりハウス」へ 収納用のスチール棚 

支える会の皆様には心より感謝申し上げます。 

 伊東 達也 理事 

◎玄太さんへのインタビュー◎ 

 


